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１１月月のの主主なな行行事事：：ロローータタリリーー理理解解推推進進月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

第 684 回例会報告 

点点点点     鐘鐘鐘鐘：城出鴻二郎会長 

ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ：奉仕の理想 

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト：なし  

ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー：なし  

    

会長報告会長報告会長報告会長報告：：：：城出鴻二郎城出鴻二郎城出鴻二郎城出鴻二郎    

■少し早いのですが、メ

リークリスマス、何とか

年の瀬までたどり着き

ました。3 月 11 日の日

を思い起こしますと、当

時は大変な困難な状況

でしたから、忘れないようにしておくべきかと思い

ます。 

年のたつのは早いもので今年ももうお終いです。 

3.11 は多くの人々に影響がありました。これからも

いろんな困難を伴って相当の年月何かと支障になる

と思います。そういう意味では、ロータリーの活動

も何らかの検討であったり、奉仕活動になったりす

るのではと思います。 

12 月からは、特例もなくなり、龍ヶ崎市は茨城県

の被災地ではなくなりました。それでも、水戸以北

の皆さんには被災地として諸問題が山積しています。 

本日の例会は、クリスマス例会と言うこともあっ

て、気楽にやりましょう。後で、少しロータリーの

地区からの情報をお伝えいたします。 

    

幹事幹事幹事幹事報告報告報告報告：：：：横澤啓二横澤啓二横澤啓二横澤啓二    

■地区関連のお知らせを

いたします。 

このところ地区は混乱と

言うか、しっかりとした

情報発信が出来ておらず、

よくわからず、吟味もせ

ず情報の垂れ流しをしているように感じます。 

① 1.人道的補助金専門家グループの登録書式が来

ました。内容的には理解できますが、説明に少

し時間が必要な気がいたします。 

② 12 日の発信ですが、いつもお世話になっており

ます。 

ガバナー会事務局より連絡がありましたのでお

知らせいたします。このメールはガバナー会片

倉章雄議長の承認のもと、ロータリー平和セン

ター支援委員会多田宏委員長の依頼により「国

際基督教大学東ヶ崎潔記念ダイアログハウス御

献金のお願い」をファイルにて添付し配信させ

ていただきます。よろしくお願いいたします。

因みに、ファイルの添付が抜けています。同時

に、添付抜けをクラブは言わないのでしょう、

再送のメールも入りません。従って無視いたし

ます。 

③ 13 日には国際囲碁大会の案内が来ていますが、

こちらも文章が期日誤記でわけが判らず、日本

の多くの地区は国語力の低下にみまわれていそ

うです。 

④ 12 日にはアンケート調査と称して、規定審議会

の賛否を問うような要請が来ました。詳細は会

長から本日の余興として、ご報告いたします。 

⑤ 同じ 12 日に万国の国際大会への参加に関し、改

めて案内が来ました。 

⑥ 次年度の野堀ガバナー事務所から研修会の日程

案内が来ています。 

１．2012－2013 年度 地区地区地区地区チームチームチームチーム研修研修研修研修セミナーセミナーセミナーセミナー（D

ＥTS）開催の件 

  日 時 ：平成 24 年 2 月 12 日（日）  

  会 場 ：山水亭（つくば市） 

  対 象 ：次年度 ガバナー補佐、地区委員会

委員長、委員   

２．2012－2013 年度 会長会長会長会長エレクトエレクトエレクトエレクト研修研修研修研修セミナーセミナーセミナーセミナー

会  長：城出鴻二郎  幹 事：横澤啓二   連絡先：ＴＥＬ ０２９７－６６－３２５８ ＦＡＸ ０２９７－６６－３２８０  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒301-0032茨城県龍ケ崎市松葉 5-12-6  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【【【【新年会新年会新年会新年会】】】】01.13    

「わらく」 

クラブ親睦委員会 

【【【【クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム】】】】01.20    

「特別月間」 

R 情報委員会 



（PETS）開催の件 

  日 時 ：平成 24 年 3 月 10 日(土)～11 日（日） 

  会 場 ：ホテルグランド東雲（つくば市） 

  対 象 ：次年度 クラブ会長、地区役員、地

区総括委員長  

３．2012－2013 年度 地区協議会地区協議会地区協議会地区協議会（DA）開催の件 

  日 時 ：平成 24 年 4 月 29 日（日）  

  会 場 ：国際会議場（つくば市） 

  対 象 ：次年度地区役員・委員、クラブ会長・

幹事、委員  

※2012-2013 年度担当カウンセラー・ガバナー補

佐・地区総括委員長合同セミナー開催の件 

  日 時 ：平成 24 年 2 月 4 日（土） 

会 場 ：ホテルグランド東雲（つくば市） 

  対 象 ：担当カウンセラー・ガバナー補佐・

以上が報告になります。 

 

国際国際国際国際奉仕奉仕奉仕奉仕・ロータリー・ロータリー・ロータリー・ロータリー財団合同財団合同財団合同財団合同    

セミナーセミナーセミナーセミナー出席報告出席報告出席報告出席報告    

国際奉仕委員長：川上 勉 

■平成 23 年 12 月 4 日筑西市ダイヤモンドホールに

て開催されましたセミナーの報告を致します。内容

的には例年と変わらず各委員会の報告でした。 

東日本大震災時に RI より数億円の支援金を頂き、

通常管理委員会が日本以外で設置され使途について

も協議がなされるところ、日本にすべてお任せとい

う異例の寄付だったようです。登壇された方々数名

が同様の内容で話をしていました。また、ロータリ

ーカードについて 6700 名程度しか登録がないため

改めて推奨されました。ロータリー日本財団を通す

ことにより数％の還元が現在は復興支援に使われ、

免税になるようです。 

国際親善奨学生（つくば RC ホスト浅野さん）が

帰国の報告を行い、イギリスでの生活の様子を話さ

れる中で、現地でのボランティアは行う側も楽しみ

ながらやっていることが印象的だったそうです。

1/8 が移民の国であり国籍の違いを痛感したという

ことでした。交換留学に関しては、地区からタイ・

アメリカ・フランス・オーストラリアと候補者が決

まっていながら、地区への受入が未定のまま保留と

なっているそうです。財団寄付情況に関しては、別

紙をご覧下さい。前年度財団、ポリオ共に目標を達

成しているそうです。 

 今年度 GSE 派遣メンバーが紹介されました。水戸

好文 RC メンバーをリーダーに水戸市教育委員会、

笠間市役所、専門学校

勤務、サプリ製造販売

の民間企業の方々が豊

富を語りました。その

他は、「この指とまれ」

の情況と昨年の表彰等で 3 時過ぎに終了いたしまし

た。 

地区出向のメンバーの皆様大変ご苦労様でした。 

 

■先日苫小牧東 RC 会員とグアムへ行きましたが、

その様子が「苫小牧民報」に掲載されたと連絡が入

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地元苫小牧民報に紹介さ 

れました。この Xmas プレ 

ゼントの入った赤い箱（グ 

アムの子ども達が描いた） 

がパラシュートに吊るされ、 

C-130 輸送機から島々の波 

際に投下されました。 

    

社会奉仕社会奉仕社会奉仕社会奉仕：：：：ふれあいふれあいふれあいふれあい餅餅餅餅つきつきつきつき大会大会大会大会    

米島社会奉仕委員長 

■平成 23 年 12 月 28 日 

恒例の餅つき大会が開か

れました。参加者は少し

少なかったような気がし

ましたが、新たに JC メ

ンバーが加わり戦力はア

ップ致しました。独居老人、参加者にみかんを提供

し大変喜ばれました。 

 

■会長談話 

12 月 12 日に配信されました、ガバナー事務所か

らの規定審議会に関する配信についてお話申し上げ

ます。本来なら、正式なガバナー要請として理事会

にかけ、例会でお話しするのが手続きでしたが、今

回は、門前払いを私の独断で行いました。顛末は回

覧いたしますので、ご一読願いますが、要約を話い

たします。クリスマス例会に今年最後の無粋なお話

で恐縮ですが、笑いながらお聞き願います。 

12 日の午後７時過ぎの地区ガバナー事務所から

の配信で、他のクラブさんから問い合わせがあり、

メール確認したのが発端でした。事務所配信として



タイトルは「メークアップ提出期限のアンケートに

ついて」クラブ会長・幹事 各位 

 いつもお世話になっております。 

添付の通り、大木ガバナーよりメークアップの提出

期限についてのアンケートをお送りいたします。 

12 月 22 日までにメールもしくはＦＡＸにてご回答

をお願いいたします。お忙しい時期とは思いますが、

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

メールの案内はこのような書き出しで、本文は、 

クラブ協議会で色々と話があったメークアップの期

限を 14 日間から１ヶ月にしたいので、規定審議会

に地区として要請したいので、クラブの賛否を確認

して報告を 22 日までにしてくれ。と言うのが趣旨

でした。 

誠に唐突で、ガバナー補佐に確認しましたところ、

聞いていない、回答すればいいのではとの事で、ま

ったく拉致があかず、と言うより、事の内容自体理

解できず、ガバナー補佐としてもガバナーとの会議

でも提案議論したことが無い状況で、補佐としても

藪から棒の話のようでした。と言うことで、国語力

の低下についてお話いたします。 

1. 記載の規定審議会の開催期日が 2016 年になっ

ておりながら、2013 年の規定審議会に要請する

というもので、要請と言う表現は規定審議会で

はないことに気が付いていないこと。13 年の規

定審議会への提案なら、13 年度の規定審議会に

提出する手続きが明文化してあること。それも

知らず、本来なら地区大会での提案をクラブも

しくは地区として提案し、採択されるか、郵便

投票によって決めるという手続きも知らず、当

然提案に対する趣旨と意義について説明文書の

添付も無く、一クラブが提案しているならわか

らないでもないのですが、地区ガバナーの物言

いと言うことでは、まったくナンセンスなこと

で、内容は私の判断では出来ないが手続きにつ

いては書式を整えてクラブに案内をしてくれる

ように地区ガバナーに返信をいたしました。 

2. 結果として 15 日にガバナーから電話があり、以

下の説明と言うか、弁明がありました。私のと

ころに RI から連絡があり、規定審議会に提案す

るように求められたので、対応している、日本

事務局も支援してくれており、22 日までにまと

めてくれれば、対応してくれるといっているの

で協力を願いたい。 

3. 私としては、RI がそのような要請をするはずも

ないこと、まして日本事務局が支援するなども

っと無い話と言っても、聞く耳持たずで、事務

局の誰がそのようなことを言ったのかを聞きま

したら、東川さん、島村さんの名前まで飛び出

し、そのような説明で納得するとでも思ったの

でしょうか。 

4. それではどうぞご自由になさればと言うことで

電話を切りました。すぐに島村さんに確認を入

れましたら、案の定まったくの作り話で、東川

さんの確認はまったく感知せず、知りませんの

回答、島村さんは規定審議会の説明はしました

が、事務局が支援するとか、文書を作成すると

かはあるはずもありませんし、城出さんのお話

の状況ではこれ以上の誤解を曲解されればよろ

しくないので、再度説明し軽挙妄動にならない

ようどうであったか、確認しましたが、15 日私

と話した後説明しましたが、ご本人はやる気

満々、人の話を聞いていないようで、その後 2

時間かけて文書を作成し、メールしましたので、

これ以上の進展があっても、日本事務局は淡々

と事務処理するしかないと思っています。具体

的には、若し万が一提案されれば、その内容を

精査し、同時に城出さんのクラブの情報もいた

だければ同時に関係文書を RI と定款細則委員会

に提出し、判断を仰ぐことになると思います。

若し提出されれば、明らかに文書の捏造になり

ますから、却下で済めばいいのですが、ご本人

にそれがわかるかどうかでしょうね。少なくと

も、説明にはそのようなことも含めて警告的な

文書として発信しましたので、提案はないとは

思いますが、・・・・と言うのが島村さんのお話

でした。 

5. 同時に、東川さんにも確認し、大木事務局長さ

んにも確認し、若し万が一そうなれば、城出さ

んから情報をもらえればすぐ対応するとのこと

になりました。 

6. 念のため、16 日に地区副幹事のお一人にも連絡

し、殿ご乱心か、といいましたら、あれ、出し

ちゃったの・・・・でした。我々ではどうする

ことも出来ず、賢明なクラブに期待するしかな

いというようなお話でした。何しろ、青いカツ

ラで着物を着て短靴で平気な人なので、何があ

っても驚かないというより、話にならんと言う

ことでした。皆さん気がついていると思います

が、12 月号の月信のひたちなか RC さんのガバ

ナー公式訪問について相当の批判的文書が掲載

されており、多くのロータリアンからエールが

来ているようで、誰か言ってくれるのを待って

いた節があるようです。あと半年、何があって

ももう驚かない、の心境でもあります。 

7. と言うことで、理事会にかける書式も内容も無

く、門前払いといたしました。 

詳細は、読み物として回覧いたします。 

因みに、誰に聞いても、事務局の大木さんですら、

何も日本のガバナーが言わなくても、第 2820 地区



が言いだしっぺになる必要はないのに、でした。提

案の善し悪しは色々在りますし、世界の趨勢はその

方向かもしれませんが、2016 年でも良いのであっ

て、１ヶ月になったからロータリアンが増えるわけ

でもなく、それでよいなら、メークアップもどうで

もよくなり、60%の出席も意味なくなりますから、

そうなればロータリーは単なる駅前ロータリーでし

かなくなりそうで、多くの会員は退け時かとも思い

ます。 

クリスマス例会の余興の小話としてお聞き願いまし

た。ブラックジョークかもしれませんので、今後の

展開には気をつけたいと思います。ガバナー補佐制

度も機能せず、地区も機能せず、諮問委員会も機能

せず、地区幹事も機能せず、来年は何が機能するの

か、これほどの崩壊はないとは思いますが、要注意

です。 

後日談は新年会でご報告いたします。 

 

本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

XXmmaass 家家族族例例会会  22001111..1122..1199  

横横澤澤親親睦睦委委員員長長  

■■今今年年もも忘忘れれずずににややっっ

ててききたたククリリススママスス。。何何でで

日日本本人人はは欧欧米米化化にに弾弾力力

的的ななんんだだろろううかか。。毎毎年年不不

思思議議にに思思うう。。心心底底ここのの日日

をを待待ちち望望むむ人人もも増増ええてて

ききてていいるるとと思思ううがが本本当当

のの楽楽ししみみ方方をを我我々々ははまま

だだ知知ららなないいののででああろろうう。。  

  ククリリススママススイイブブ。。前前夜夜

祭祭ののこことと。。ここれれもも亦亦日日本本

人人ににはは馴馴染染みみががなないい。。日日

本本ででああれればば当当日日をを記記念念

日日ととしし祝祝賀賀すするるででああろろ

ううがが、、どどううししてて前前夜夜ななのの

かか。。ここれれもも亦亦疑疑問問。。  

  そそうういいええばばロローータタリリ

ーーににももああっったたななああ。。「「チチ

ャャーータターー・・ナナイイトト」」がが。。

日日本本語語でで「「認認証証状状伝伝達達

式式」」とと云云っってていいたたがが、、そそ

れれもも夜夜にに関関連連ししてていいたた。。  

そそうう考考ええれればば、、夜夜ののイイメメ

ーージジははおお祝祝いい事事ににはは欠欠

かかせせなないい重重要要なな意意味味をを

持持ちち合合せせてていいるるよよううだだ。。  

  ととかかくく我我々々はは祝祝事事がが

終終っったた後後にに「「打打ちち上上げげ」」

ととかか「「反反省省会会」」ととかか云云

っっててははししゃゃぐぐこことと

がが多多いい。。西西欧欧でではは、、

ここれれかからら迎迎ええるる重重

要要なな大大事事なな時時をを前前

夜夜ととかか夜夜にに催催すす習習

慣慣ががああるるよよううだだ。。

果果たたししててどどちちららがが

相相応応ししいいだだろろううかか。。

おお祝祝いいすするるここととにに

はは違違いいなないい訳訳だだかか

ららどどちちららででもも良良いいここととににししよようう。。        

        

本本本本本本本本日日日日日日日日出出出出出出出出席席席席席席席席状状状状状状状状況況況況況況況況    

会 員 20 名

出 席 者 9 名

出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員

(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 3 名

出席率 60.00%

川上、小林、椎塚会員

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココボボボボボボボボッッッッッッッッククククククククスススススススス        （目標額 600,000 円） 

本日 7 件 14,000 円（本年度累計 280,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーロータリーロータリーロータリー豆知識豆知識豆知識豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒木会員：ビールが楽しみです。遠来のドライ

ブ！ 帰りが心配 

海老原会員：東京では、いろいろな立ち食い店が人

気です。 

城出会員：すこし寒いですか.すこし早いですか.

北の悪代官もいなくなりましたが.水

戸黄門も今日でおしまいですか.でも

来年は来ます.来年こそ. 

長友会員：メリークリスマス 

横澤会員：祝！Xmas 馬場先生お久し振りです。 

米島会員：メリーX マス！ 

横山会員：Merry Chistmas！ 

《《《《ロータリーロータリーロータリーロータリー理解推理解推理解推理解推進月間進月間進月間進月間》》》》    

（亀尾会員） 

 1947年1月27日はロータリーの創始者ポー

ル・ハリスの命日であることから、RＩ理事会は

1988年1月から標記の月間を指定した。会員にロ

ータリーについて一層知識と理解を深めてもら

い、同時に一般市民にもロータリーを知って貰

う為のプログラムを実施する月間です。 

また、1989年の理事会で、1月27日を含む1週

間を物故ロータリアンの冥福を祈り、生前の貢

献を記念して「追悼記念週間」と指定しました。

これに相応しい行事を行なうように奨励されて

います。 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副

SAA TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 


